
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre a possibilidade de criação do Banco 
de Leite Materno no Município.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando a inexistência do Banco de Leite Materno no 
município;

Considerando que o município possui maternidades, sendo 
assim há demanda para criação de Banco de Leite Materno;

Considerando que as ações de promoção, proteção e apoio à 
prática do aleitamento materno são estratégias fundamentais  para o 
combate  à  desnutrição  e  à  mortalidade  infantil  em  especial  à 
mortalidade neonatal; 

Considerando que é imprescindível dispor de leite humano 
em quantidade que permita o atendimento, nos momentos de urgência, 
de  todos  os  recém-nascidos  clinicamente  impossibilitados  de  serem 
amamentados diretamente ao peito; 

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1- É possível a criação de um Banco de Leite Materno no 
município?  Caso  positivo,  quais  ações  precisam  e/ou  estão  sendo 
realizadas no município?

2- Recém-nascidos que necessitam de auxílio com fórmula 
de leite materno estão sendo assistidos no município? Caso positivo, 
como é feita a triagem e contemplação do benefício para o leite?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 12 de maio de 2025. 

Catiane Fonseca 
Vereadora – União Brasil
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